

En raison des Foulées organisées le 7 septembre, les environs de l'église d'Ohnheim seront barrés et en conséquence : pas d'office à 9h00.



La messe de rentrée est programmée le 14 septembre à la Chapelle St Ulrich à Ohnheim, cela sera la messe unique de la matinée. Messe avec bénédiction des enfants et des cartables et célébration de la fête des récoltes.

Ultimes possibilités encore d'inscrire vos enfants pour les sacrements du 1^{er} Pardon et la 1^{ère} Communion, ainsi que la Profession de foi et la Confirmation : Le 13 septembre au presbytère d'Eschau de 10h00 à 11h00.

